

OHNE EHRENAMT KEIN HANDBALL



Trainer*innen gesucht

Wir sind gerne Jugendtrainer*innen,



weil man den Kindern weitergeben kann, was man selbst einmal geschenkt bekommen hat.

weil mir der Handballsport und die SGW am Herzen liegen. Es ist toll, die Leidenschaft an die Jüngsten weiterzugeben.



weil wir mit dem Teamsport Handball das Sozialverhalten der Kinder unterstützen wollen und es einfach Spaß macht.

weil wir den Kindern das Gemeinschaftsgefühl und den Zusammenhalt im Verein vermitteln können.



Wir brauchen Unterstützung von euch Eltern, Handballinteressierten und allen, die Lust haben, mit anzupacken.

Meldet euch bei abteilung@sgwhandball.de.
Wir sind für jede helfende Hand dankbar.